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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

deutsche Großstädte investieren angeblich jährlich 2 bis 5 Euro pro Einwohner*in in den 

Radverkehr (Quelle: https://katapult-magazin.de/de/artikel/artikel/fulltext/vom-fahrradalbtraum-

zur-autofreien-innenstadt/). Im Vergleich dazu geben Städte wie z.B. Oslo 70 Euro oder Utrecht 

132 Euro pro Kopf und Jahr aus (Quelle: ebenda). 

Um besser einschätzen zu können, wo Erfurt im bundesweiten und europaweiten Vergleich steht, 

bitte ich höflichst um die Beantwortung meiner Fragen:  

 

1. Wie viel Geld hat die Stadt Erfurt in den Jahren 2016, 2017 und 2018 pro Einwohner*in pro 

Kopf in den Radverkehr investiert? Bitte getrennt nach Jahreszahlen aufschlüsseln.  

2. Wie viel Geld wird die Stadt Erfurt aller Voraussicht nach im Jahr 2019 pro Einwohner*in 

pro Kopf in den Radverkehr investiert? 

3. Wie sieht die langfristige finanzielle Strategie der Stadt Erfurt in Bezug auf den Ausbau 

des Radverkehrs in Erfurt aus? 

 

Ich danke Ihnen für Ihre Bemühungen. 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

06.09.2019, gez. Rötsch   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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